



## Informations concernant la finale cantonale 6H de la CSCUP

**La finale 6H aura bel et bien lieu ce vendredi 24 mai dès 17h au terrain des Marais de Gumefens !**

Comme son nom l'indique et vu les précipitations de ces derniers jours, les champs alentours, que nous utilisons comme parkings, ne pourront pas être utilisés. Nous aurons donc moins de places que d'habitude.

**C'est pourquoi, nous vous encourageons vivement à privilégier le co-voiturage et les transports publics.**

Il sera donc interdit de parquer son véhicule en-dehors des zones indiquées. Nous vous demandons et vous remercions de suivre scrupuleusement les indications données par le personnel qui sera sur place. Il est possible que la police vienne faire un tour.

Si les parkings devaient être complets, il resterait **les parkings publics** qui se trouvent dans les villages de Gumefens et d'Avry-dt-Pont.

Nous vous rappelons également que notre buvette vous accueillera avec plaisir avec diverses propositions de mets et de boissons.

Pour les organisateurs,  
Félix Schafer,  
Frédéric Schafer, Mirko Cuni